



Sacapuntas

ATAJAN CORTINA DE HUMO



CLAUDIA SHEINBAUM

› Rápida respuesta obtuvo **Jeffrey Lichtman**, el abogado de **Ovidio Guzmán**, a sus maliciosas insinuaciones sobre el gobierno mexicano. La presidenta **Claudia Sheinbaum** calificó de "irrespetuosas de la institución presidencial" las declaraciones del litigante, y le recordó que "no establecemos relaciones de complicidad con nadie". A su vez, la FGR, de **Alejandro Gertz**, rechazó las declaraciones de Lichtman y advirtió que éste sólo busca un "oportunismo mediático".



IVÁN ESCALANTE

LANZA OPERATIVO VAGACIONAL

› Desde Sinaloa, el titular de la Pro-feco, **Iván Escalante**, puso en marcha el Operativo Vacacional de Verano 2025, para monitorear precios, recibir denuncias y asesorar a los consumidores. Para ello, 350 servidores públicos se han desplegado en aeropuertos, centrales de autobuses, destinos turísticos y centros de consumo y esparcimiento.



FRANCISCO CERVANTES

INICIA CARRERA POR LA SUCESIÓN EN EL COE

› Se empezaron a mover en el Consejo Coordinador Empresarial rumbo al relevo en su presidencia, en diciembre próximo. El actual líder, **Francisco Cervantes**, termina su segundo periodo al frente del organismo y varios aspirantes a sucederlo ya empezaron a buscar apoyos, no sólo entre el empresariado, sino en el gobierno federal.



CLARA BRUGADA

PRESENTAN PLAN DE VIVIENDA EN RENTA

› Como adelantamos aquí, la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, presentó el plan "Vivienda Pública para Renta", con el que busca revertir los efectos de la gentrificación. Con una inversión de \$600 millones se habilitarán 20 mil apartamentos, cuyo alquiler irá de \$3,000 a \$7,500, en favor de madres solteras, adultos mayores y jóvenes.



JORGE ÁLVAREZ MÁÑEZ

MÁÑEZ PONE EL OJO EN EL EDOMEX

› Hablando de adelantados, el líder de MC, **Jorge Álvarez Máñez**, echó a andar su estrategia rumbo a la intermedia de 2027. Para empezar, puso la mira en el EDOMEX, donde realizó ajustes en sus liderazgos, con miras a trabajar a ras de tierra en los 125 municipios. Quiere superar los buenos números que obtuvo este año en Veracruz y Durango.



JOSÉ LUIS CABALLERO OCHOA

REELIGEN A MEXICANO PARA LA CIDH

› Reelecto resultó el mexicano **José Luis Caballero Ochoa** para un segundo periodo como integrante de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos. El Consejo Permanente de la OEA avaló su permanencia hasta 2030, y el académico reafirmó su compromiso para "trabajar por el respeto y garantía de los derechos humanos" en la región.



PABLO VÁZQUEZ AHUED

ACUSAN A NOROÑA EN PALENQUE

› A Palenque fue el diputado de MC **Pablo Vázquez** a entregar una carta al expresidente AMLO. En la misiva, acusa al presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, de boicotear la reforma para incrementar salarios a funcionarios de salud, educación y seguridad, pues no ha emitido la declaratoria de constitucionalidad.